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挨拶がとても元気で素晴らしいと思います。（他５件）

子供たちが伸び伸びとしていて、元気が良い。学校が新しくてきれいなので、気持ち良く勉強できそう。

休み時間のタイマー表示はわかりやすくて良いと思いました。

新しく明るく気持ち良い。木の香りがとても良い。

校舎が古いので衛生面は気になります。

校舎が古く、冬季の暖房等、心配に思う点も多い。

バリアフリーの設備があったのが良かったです。

職員玄関から入ったらトイレ臭かった。改善されると嬉しいです。

図書館の開放的な雰囲気が素晴らしい。

きれいで明るくて良いです。（他３件）

とてもきれいで気持ちが良くて、開かれている感じがしました。（他１件）

建築として、オープンな作りが多いので、子供たちが使いやすいように感じた。特に図書館やその前にあるス
ペースなど。

古い方の校舎は建て替え予定はあるのでしょうか。

きれいな校舎で皆がいつも頑張って掃除をし、とても大切に使っているなと感じました。

特別支援学級ですが、指導も本人に合わせ、わかりやすく子供たちも楽しく受けられていたと思います。

図工の制作物の掲示を丁寧にされていました。乱雑になりがちなので大変良いと感じます。

比較できないのでわかりませんが、良いと思います。

１年生、元気いっぱいで楽しそうでした。２年生になると、大人っぽくなって、こうして大きくなっていくんですね。
ある学校の生徒たち、みんな良い子たちです。

楽しく元気、良かったです。明るい声、聞けました。

受付に人がいるのは安心できました。

先生の教え方が熱心でとても安心しました。

先生が少々事務的ですが、大変良くしてくださっていて安心できます。

他校訪問しましたが、挨拶が誰もなく、本校は皆挨拶してくれ、いつも心地良いです。

給食を食べながら、宿題？家庭学習を見ている先生もいて、とても忙しいのだなと思いました。

先生の教え方も丁寧で上手でした。（他１件）

「こんにちは」と挨拶してくれる子が１/３か１/４。あとは声も出さず、ちらっと見る感じ。でも、全体的に伸び伸び
している印象でした。

家庭科の授業は、先生１人では大変だなと思いました。

孫の元気な顔が見れて良かった。

戸を開けてあり、入りやすかったです。

手洗い石鹸がネットに入っているのは不衛生なので、液体ポンプ式にして欲しいです。

雨の日など学校前に路駐する車が多くて困る。その車が邪魔で危ないし、駐車場から出た後、通りづらくて気
になります。

きれいで開放的。子供たちも落ち着いている感じがしました。

あるクラスの先生が元気で子供たちも活気があり、楽しそうと感じました。６年生の分数の授業は、それぞれの
先生の伝え方が違い、先生たちの個性が表れていると思いました。音楽の授業と他のクラスは別で学年によっ
ても違うのですね。音楽、本当に楽しそう。

歴史の中に子供たちも落ち着いて生活している様子です。この大木含めて、健やかに育って欲しいと思いま
す。

家庭学習の取組率や内容が貼ってあり、やる気になりそうな工夫がしてあったので良かったと思う。

子供たちは活気があった。１年生も主体的に考えたり、協力した取り組みが見られた。
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授業の工夫が見られました。

授業で楽しそうだった。

いつも見ている子供の様子と学校の様子は違う部分もあり、とっても良かった。

見学している方の人数が多くて驚いた。子供たちの様々な姿を見られて、ありがたいが誰でも入ることができる
という点で、安全面に不安がある。

ドアの閉まっている教室は入りづらかったので、少し残念でした。音楽の授業などの関係で仕方がなかったと
思いますが。

受付に各学年の時間割があったのは良いですが、校内図が無く、探さなければ行けなかったのが残念でした。
（他１件）

小集団での指導で手厚い対応だと思いました。

先生方がテキパキと指導していたのが良かった。

お子さん、一人ひとりに合わせた学習を見られました。（特別支援学級）

仲良く、伸び伸びと勉強しているようにお見受けしました。

チャイムが鳴らないのが良い。時間に追われていない雰囲気が良い。

すれ違うお子さん、教員のみなさん、挨拶をしてくださいました。

他の学校は入館書とかなく、ここはしっかりしていると思った。

先生、一生懸命ご指導くださり、ありがとうございます。学校と家庭、地域、先生と子供たちの絆が強く、楽しい
学校生活を送れるといいですね。出来ることは協力させていただきたいと思います。

「ノート」＝お手本ノートの掲示が良かったです。「見やすいノート」は、よくわかるノートと同義に思います。期待
しています。

授業参観と一斉公開日を別にして欲しい。(他１件）

あるクラスに介助支援員の先生がいた方がよいのでは。

生徒の挨拶はしっかりとされていて良いが、教師の方の挨拶が出来てない人もいて少し残念に感じた。

スマホの勉強は、これから必要だと思いました。

道徳の授業（２年）では、元気に答えていた。

ある小学校では、今年は児童がたくさんいるような気がしました。みんな明るく勉強に取り組んでいるようにお
見受けしました。

校長先生が校内を見て回っていたのが、好印象でした。

明るくて印象が良かった。図書室が充実していた。

玄関の施錠がキチンとなされていた。学校一斉公開といえども、今後も不審者等の侵入などに備えてもらいた
い。

給食、休み時間は参観日ではなかなか見られないので、とても楽しく見させてもらいました。

特別支援学級を見学しましたが、みんな明るく授業に取り組んでいる様子が見られて、こちらも元気をもらえま
した。

１年生以外、１クラスとは寂しいものです。

先生方の挨拶が元気で入りやすいです。

それぞれの児童に合ったことがなされていて、とても素晴らしいと思いました。

子供たちが元気。声に張りがありますね。

せっかくなので、総合学習や人権教室じゃない時の方が良いのでは？

中学年の教室に入った時、子供たちが振り向き挨拶をしてくれた。先生の指導だと思うが、普通に挨拶の声が
出る事に感心しました。気持ち良かった。とても大切なことができている子供たちだと思います。

担任の先生は、よくやっていてくれました。他の先生、もうちょっと目を配ってくれてもいいのではないかと思い
ました。

読書クラブ、ＰＴＡの方の読み聞かせなど、読書に力を入れていることがとても素晴らしいと思いました。心を育
てる大切なことだと思います。今後も期待しております。

１年～４年生までの授業を参観しましたが、どの子も真面目に取り組んでいるのが、よくわかりました。

楽しそうに生活しているのが良かった。

補助の先生が児童にマンツーマンで付いており、とても丁寧だと思いました。

他校（見学した別の小学校）に比べて、校舎など新しくきれいでしたが、先生や生徒、クラスの印象は、覇気が
ない印象でした。

広望な原始林のように、伸び伸び大きく育っている様子に見られます。
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子供たち、一人ひとりに目をかけてくれていたのが良かった。

子供たちが元気で良かった。

スクリーンやタイマーなど活用し、わかりやすい授業だと思いました。

英語の授業が、自分の中学生の時とは全く違い、実生活に結びつく英会話を重視したもので良かった。

卒業した学校ですが、生徒が減って教室が変わってました。

先生と生徒が仲良しで素敵だと思いました。

特別支援学級は、とても整った環境だと思いました。

事務室の前など、物がたくさん置かれていて、美的に良くない印象が。片づけたら、もっと良いと思いました。

授業中もおおらかな雰囲気で良かった。

教室が狭く感じた。

挨拶がとても元気で素敵でした。（他１件）

小学校と違い、中学校の先生は、あまり元気がないのかなと感じ、受付に人がいないのも少し心配になりまし
た。

みんなとても元気で活動的で良いですね。（他８件）

元気いっぱいで、先生の話をちゃんと聞けてました。（他１件）

自由にいろんなことを発言できているように見えた。

教室によって、さまざまなカラーがありました。元気、楽しそう、しっかり集中etc.
元気に挨拶をしてくれる児童がたくさんいました。

子供は元気ですが、先生たちは元気なく見えました。

教室のプレートに英語が書かれてあり、身近に英語があって良いと思いました。玄関前の全学年のプリント
は、他学年のものも持って行けるようになっていて良いと思いました。

とても勉強に集中していて、見たかいがありました。校内、とてもきれいでした。（他１件）

子供たちの挨拶が以前よりも少なくなったなと残念に思う時があります。（他１件）

真面目に授業を受けていて、落ち着いた印象を受けました。

特別支援学級を見学しました。毎年、見に来ていますが、５教科の公開があったのがとても良かったです。（い
つも体育が多かったので）

図書室が充実していると思います。

学校の年表があったら良かったです。

広々として、ゆったり教育が受けられそう。

パソコン教室がとても楽しそうに盛り上がっていました。現代っ子ですね。

上級生がよく面倒を見てくれていて良い。

皆、きちんと席について、先生の話を聞いておりました。挨拶してくれた子がいました。とても立派でした。

高学年になるにしたがい、活気があまりないように感じました。

クラスによって落ち着きがないクラスもありました。（他１件）

挨拶がもっと元気だといいなと思いました。

子供たちの歌がとても上手でした。

思いの外、落ち着いて授業を受けている姿を見て、子供たちの成長を実感しました。

道ですれ違っても（こんにちは）とか、挨拶してくれます。とても嬉しい。
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笑顔で過ごしていました。

ちょうど給食の開始時でした。みんな笑顔でいる様子が見れて、とても嬉しい気持ちになりました。このような機
会をいただき、ありがとうございます。

生き生き。和みを見ました。

先生と子供たちも一体感があるように感じました。先生も楽しそうでした。

特別支援学級が楽しそうで、急に多目的スペースに来たりして、子供も楽しそうでした。前に行った所では、先
生が怒っていてかわいそうだったので。

児童センターに勤めています。学校での様子が見られて良かったです。

伸び伸びしていると思います。

ノートを丁寧にわかりやすく書いてある子、学習中でも黙礼をしてくれる子がいました。また、廊下や階段で元
気に挨拶してくれる子もたくさんいて嬉しく思いました。

どの学年、学級も仲が良い。

生き生きと楽しく授業に参加していたのが、とても良かった。（他１件）

落ち着いて、きちんと話を聞けていたのが好印象でした。（他４件）

お子さんに気付かれないように廊下にいても、気付くと集中力が欠けてしまっていた時もあると感じました。

どのお子さんも元気よく挨拶していて、とても良かったです。（他２４件）

４０名の児童が在籍しているところ、先生１人で担任をされるのは大変であろうと感じた。

みんな明るく、楽しそうに授業を受けていることが印象的でした。（他４件）

他校を見学していないので、「大変よい」ではなく「よい」にしましたが、明るく元気な児童たちを見ることができ
て良かったです。

３、４年生のスマホ教室を見学させていただきました。もう少しざわついているかと思いましたが、とても真剣に
見聞きしていたので、驚きました。自ら意見を言える子も多くて素晴らしいと感じました。

短時間でしたが、元気いっぱい頑張っている様子、拝見させていただき、元気をいただきました。ありがとうござ
いました。

まじめに学習に取り組んでいました。

授業中に落ち着きがない児童がいて、先生も大変そうでした。支援を考えた方が良いと思います。

何人かの生徒から挨拶をしてもらいました。全員ができるともっと素晴らしいですね。

特別支援学級の先生と生徒の関わり方が自然で細かい目線でみているなと感じた。また、次回も見学させて
いただきたい。

隣りの教室でリコーダーを吹いていたので、気を取られるかと思いましたが、皆、集中していました。

毎回、元気があって、人懐っこくてかわいいです。

高学年は自分の意見が言える姿が立派でした。

鉛筆、筆箱等を机から落とした本人よりも周りの生徒が真っ先に拾ってあげたり、微笑ましい光景もあり、ほっ
こりさせられました。

元気に発表していました。積極的に発言していました。

体育館で学習中の生徒がいましたが、先生の質問にも積極的に手を上げている姿があり、素晴らしいと思い
ました。

孫と同じ学年を主に参観しました。非常に落ち着いた校風に感じられます。朝・夕の登下校時の姿を毎日見て
います。いいですね。

あいさつ運動をしている最中だったのもあり、元気の良い挨拶が聞こえていた。

高学年に上がるにつれ、担任の先生の指導が良く届いていたと思いました。

学年によってカラーが違って驚きました。先生のカラー？

１年生、２年生の見学をさせていただきましたが、児童のみなさん、それぞれ授業に集中しておりすごいと思い
ました。先生方、いつもご指導、ありがとうございます。

困ったことを言える先生の寄り添い方、足りなく感じます。みんな元気いっぱいですが、色々と悩んでいるようで
す。

皆で話していたり、遊んだりしていて良かった。

授業中は、みんな静かで休み時間は、とっても元気良くて良かったです。
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生徒とすれ違っても挨拶がないのが少し残念でした。小学校では、みんな気持ちの良い挨拶だったのに。

３年生は勉強に熱心。

生徒に合わせて学習していて素敵でした。

明るく挨拶していただいて、気持ちが良かったです。（他４件）

楽しそうに授業を受けていたように思う。

すごく落ち着いていて、普段の様子も見れて良かったです。ありがとうございました。（他１件）

皆さん、先生の話を聞く態度が良かったです。（他１件）

勉強についていけているかの判断、そう感じていないかを早い時点で気付いて欲しい。

ある学校では、４月から先生方の危機管理だったり、保護者への対応など疑問に思うことが多くあります。もう
少し先生方全体で色々なこと（運動会の対応、遠足の対応など）にしっかりと向き合って再確認して欲しいで
す。

引き続き、不審者情報を流していただくとありがたいです。通学時間は通勤の時間とぶつかって、車が危ない
です。特に、緑町のコンビニエンスストア前の交差点では、青信号になっても車が交差点内に残っている事が
よくありますので、気をつけるとよいと思います。

電子黒板を活用した授業が見受けられませんでした。設置率を誇るのはお粗末です。使用率を上げて下さい。
必要なければなくて良しです。

登下校時の防犯防止を。

もっと特別支援学級に”力”を入れて欲しいと思います。

通学路に時計が１カ所もないので、欲しいです。

トイレ、水回りが古くて不衛生で改善が必要だと思いました。

とても活発に授業に参加していて見ていても楽しかったです。（他１件）

もう少し授業に活気があればと思います。

どの教室の生徒もとてもお行儀が良かった。

運動会など、競技を少なくしてお昼で終わらせ、弁当なしにしている学校が増えましたが、残念に思っていま
す。江別はずっと続いて欲しいと思います。（他１件）

一斉公開、とても良いと思います。（他２件）

特別支援教室、音楽室、離れた所が良いように思う。隣りでは、聞き取れないよう。生徒がかわいそう。

１日中ではなく、昼までとかにしてはどうか。

１日中見られているのは、子供にも先生方にも負担ではないかと思います。近い日時に運動会も参観日もあ
り、あえてこの時期には必要ないかと思います。何回も足を運ぶのは大変です。

偏らない学校施設作りをして欲しい。

できれば運動会を午前のみのものにしてください。

校長先生と懇談いたしました。（不登校の生徒がいるか否かについて）

どんどんチャレンジさせてあげてください。やらないと覚えません。失敗しないと学べません。

江別市内の公共体育施設に畳敷き（常設）がないのを何とかして欲しい。子供に武道（特に組技系）を教えるた
めには必要である。

ぜひ、各小中学校に学校司書を常勤にしていただきたいです。

ある学年が１クラスで戦時中の子供みたいでした。是非、２クラスにしてあげてください。（他１件）

江別という地域の歴史や特性を学び、子供たちをみんなで大切に育てて育もうという気運を大切にしたいで
す。

一斉公開日は良いと思うが、安全面は大丈夫かと不安が。不審者も一緒に自由に入って来ないかなど。何か
あってからでは遅いですね。（他１件）

スマホ教室の方、すごく聞きやすく、わかりやすかったです。

変質者等の防犯への取り組みは、やっていますか。
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低学年も算数などＧＴを入れて欲しい。

スマホや携帯など、今どきな授業は大切だと思います。

小学校まで男女混合名簿でしたが、中学校では別になっているので、中学校でも混合名簿にして欲しいです。

言語の専門の先生を増やして欲しい。

各学校、他校の生徒も来てみると良いと思います。

先生方が子供にしっくり、ゆっくり向き合える条件づくりを本腰を入れてやって欲しいです。

学童保育の充実に力を入れて欲しい。（他１件）

給食のサンプルが見たかった。

通学が大変です。（農村部）

各学校に年１回数ヶ月ずつ図書館司書の配置を望みます。

特別支援学級の授業がみたい。

部活の練習へ応援に行きたいですね。

 


